
Art prints specifications
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SPÉCIFICATIONS DES AFFICHES & CADRES

DETAILS

Medium: Offset paper 224g/m2

Support : Papier offset 224g/m2

Frame: Ayous wood + organic glass
Cadre : bois de Ayous, verre organique

Écolabel : l'Écolabel vise à concevoir des produits respectueux de l’environnement et de la santé tout au long du cycle de vie (de 
l’extraction des matières premières à leur utilisation, en passant par leur fabrication).

The Ecolabel aims to design products that are environmentally and health friendly throughout their life cycle (from the extraction of 
raw materials through to their use and manufacture).

Papier FSC : la certification FSC est une norme qui vise à promouvoir à travers le monde une gestion éco-responsable des forêts. 
Les produits issus des forêts certifiées FSC sont contrôlés depuis leur origine, tout au long du processus de fabrication et jusqu’à 
leur distribution. Le label FSC permet de garantir que les produits utilisés proviennent de ressources contrôlées et prélevées de 
manière responsable.

FSC certification is a standard that aims to promote environmentally responsible forest management worldwide. Products from FSC-
certified forests are monitored from their origin, through the manufacturing process and on to distribution. The FSC label guarantees 
that the products used come from controlled and responsibly harvested resources.

Encres végétales : les encres offset sont fabriquées à base de matières premières renouvelables d’origine végétale (ex : le sucre, 
l’amidon, la cellulose, l’huile, les résines). Ces encres contiennent principalement des huiles végétales ainsi que des résines naturelles.

Offset inks are made from renewable raw materials of plant origin (e.g. sugar, starch, cellulose, oil, resins). These inks contain mainly 
vegetable oils and natural resins.

Size 30cm x 40cm
Dim. 30 x 40cm
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Ecolabel
Écolabel

Vegetable-based ink, Solvent free 
Encres végétales, sans solvant

FSC paper, chlorine free
Papier FSC, sans chlore

Certif ié PEFC
pefc-france.org The mark of

responsible forestry

FSC® C124913

www.fsc.org

Made in France
Fabriqué en France

Packaging: Polybag + cardboard 
sachet polypro. + dos carton



Wallpapers specifications
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SPÉCIFICATIONS DES PAPIERS PEINTS

DETAILS

Washability: spongeable
Entretien : épongeable

Paste: paste the wall
Pose : encoller le mur

Removability: wet removable
Dépose : après humidification

Support : respecte, passe et valide la norme Européenne CE, qui est la NF EN15102:2007+A1:2011 concernant la quantité de 
formaldéhyde présente dans la matière, ainsi que la quantité de PVC, et de métaux lourds. Le support présente des quantités très 
faibles de formaldéhyde (soit 0,09 g) dans un kilogramme de matière, et la quantité de PVC est inférieure à 0,2mg/kg de matière.

Meets, passes and validates the European CE standard, which is NF EN15102:2007+A1:2011 regarding the amount of 
formaldehyde present in the material, as well as the amount of PVC, and heavy metals. The substrate has very low amounts of 
formaldehyde (0.09 g) in one kilogram of material, and the amount of PVC is less than 0.2mg/kg of material.

Encres : l'encre utilisée en une encre en latex à base d'eau, inodore et à faible émission, répondant aux critères UL GREENGUARD 
GOLD (décoration intégrale de la pièce sans restriction), AgBB et émission dans l'air intérieur (très faible émission A+).
Ces encres répondent à des critères rigoureux en matière de santé et d'environnement - Les encres latex HP sont certifiées  
UL ECOLOGO®, sont conformes à la liste des substances restreintes pour la fabrication ZDHC6 et sont conformes aux exigences de 
sécurité des jouets.

The ink used is a water-based, odourless, low-emission latex ink that meets UL GREENGUARD GOLD (full room decoration without 
restriction), AgBB and Indoor Air Emissions (very low emission A+) criteria. These inks meet stringent health and environmental 
criteria - HP latex inks are UL ECOLOGO® certified, comply with the ZDHC6 list of restricted substances for manufacturing, and 
meet toy safety requirements.

Dim. 50cm x 10m
Non-woven paper - papier intissé

Packaging: shrink-wrapped 
film rétractable
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Made in France
Fabriqué en France

UL Greenguard Gold certification
UL Greenguard Gold

Euroclass: B
Euroclasse : B

Water-based ink, Solvent free 
Encre latex à base d'eau, sans solvant



Wall decals specifications (A3)
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SPÉCIFICATIONS DES STICKERS DÉCORATIFS A3

DETAILS

Tous nos stickers muraux ont une pellicule de transfert sur le devant du sticker, ce qui vous sera très utile lors de l'installation.
All our wall decals have a transfer tape layer over the front of the decal, this is really helpful you during the installation. 

Planches A3 : toutes nos planches de stickers (A3) sont conditionnées avec un dos cartonné rigide afin qu'il soit plus solide et 
moins susceptible d'être endommagé pendant le transport. Le dos cartonné permet également de présenter plus facilement les 
produits en magasin à la manière d’un disquaire.

All our sheets of stickers (A3) are backed with rigid cardboard packaging that it is stronger and so less likely to be damaged during 
transport. The cardboard back  also makes it easier to present  the products in the shop in  
the same way as vinyl records.

Encres eco-solvants : Les encres eco-solvants ont leurs couleurs/colorants suspendus dans un solvant biodégradable doux. Cela 
signifie qu'ils sont inoffensifs pour l'environnement et conformes aux paramètres verts. Les encres ont peu ou pas d'odeur. Par 
conséquent, ces impressions peuvent être utilisées à l'intérieur comme à l'extérieur.

Eco-solvent inks have their colours suspended in a mild biodegradable solvent. This means they are harmless to the environment 
and comply with green parameters. The inks have little or no odour. As a result, these prints can be used both indoors and 
outdoors.
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Washability: spongeable
Entretien : épongeable

Removability: strippable
Dépose : décollable à sec

Medium: white matt vinyl
Support : vinyle mat blanc

eco-solvent ink, pigment-free 
Encres eco-solvants, sans pigments

REACH
EC 1907/2006

Packaging: Polybag + cardboard 
sachet polypro. + dos carton

Refastenable
Repositionnable à la pose

Made in France
Fabriqué en France
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DETAILS

Washability: spongeable
Entretien : épongeable

Removability: strippable
Dépose : décollable à sec

Tous nos stickers muraux ont une pellicule de transfert sur le devant du sticker, ce qui vous sera très utile lors de l'installation.
All our wall decals have a transfer tape layer over the front of the decal, this is really helpful you during the installation. 

Stickers XL : les stickers muraux de tailles différentes sont conditionnés en tube pour mieux les protéger. Vous pouvez installer en 
magasin un porte-vue à consulter pour permettre aux clients de voir les designs et les inspirer. Si vous avez une boutique en ligne,  
nous avons de belles photos d'inspiration à votre disposition.

Wall stickers of different sizes are packaged in tubes for better protection. You can install a viewer in the shop to allow customers to 
see the designs and inspire them. If you have an online shop, we have some great inspirational images available.

Encres eco-solvants : Les encres eco-solvants ont leurs couleurs/colorants suspendus dans un solvant biodégradable doux. Cela 
signifie qu'ils sont inoffensifs pour l'environnement et conformes aux paramètres verts. Les encres ont peu ou pas d'odeur. Par 
conséquent, ces impressions peuvent être utilisées à l'intérieur comme à l'extérieur.

Eco-solvent inks have their colours suspended in a mild biodegradable solvent. This means they are harmless to the environment 
and comply with green parameters. The inks have little or no odour. As a result, these prints can be used both indoors and 
outdoors.

Medium: white matt vinyl
Support : vinyle mat blanc
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eco-solvent ink, pigment-free 
Encres eco-solvants, sans pigments

REACH
EC 1907/2006

Wall decals specifications (XL)
SPÉCIFICATIONS DES STICKERS DÉCORATIFS XL

Packaging: cardboard tube 
Dim. 34/53/67/88cm tube

Refastenable
Repositionnable à la pose

Made in France
Fabriqué en France



Kids rugs specifications
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SPÉCIFICATIONS DES TAPIS ENFANTS

DETAILS

Teinture par immersion : Ce procédé consiste à tremper les fibres de coton dans une solution de teinture pendant un certain temps, 
la fibre et le colorant sont en contact l'un avec l'autre, de sorte que le colorant soit fixé sur celle-ci. Afin d'enrichir la couleur du produit 
final, de réduire les différences de couleur du fil et d'augmenter l'effet flou du produit, les fibres sont teintées en vrac.

Dip-dyeing process involves soaking cotton fibres in a dye solution for a certain period of time, with the fibre and dye in contact with 
each other so that the dye is fixed to the fibre. In order to enrich the colour of the final product, reduce differences in yarn colour 
and increase the blurred effect of the product, the fibres are dyed in bulk.

Norme SA8000 : La certification SA8000 accréditée fournit l'assurance permanente et fiable que l'organisation respecte certains 
critères de performance sociale, tout en permettant l'amélioration continue de ses systèmes de gestion pour traiter et prévenir les 
risques sociaux et ceux liés au travail.

Accredited SA8000 certification provides permanent and reliable assurance that the organisation meets certain social performance 
criteria, while enabling continuous improvement of its management systems to address and prevent social and work-related risks.

Entretient : Les tapis ne peuvent ni être lavés ni nettoyés à sec. Il convient de vous adresser à un pressing spécialisé pour un 
nettoyage en profondeur. Entretient régulier : passer l'aspirateur régulièrement et nettoyer les taches immédiatement. Conseils et 
entretient indiqués au dos de chaque tapis. 

Rugs can't be washed or dry-cleaned. You should contact a specialist dry cleaner for a thorough cleaning. Regular care: vacuum 
regularly and clean stains immediately. Advice and care are given on the back of each rug.
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Made in India
Fabriqué en Inde

nitrogen-free dye
teinture sans azote

dip-dyeing 
Teinture par immersion

Complies SA8000
Normes SA8000

Clean: specialist dry-cleaner
Entretien : pressing spécialisé

Short & thick velevt H.10-11mm

Velours ras et serré H.10 -11mm

100% tuffted cotton - Handmade
100% coton - tuffté main

Packaging: plastic bag 
polybag

Size can change +/- 5%
Variation de taille +/- 5%


